

Le 15 janvier 2025



Le BEP lance en ce début d'année son nouveau programme d'actions et d'accompagnement destiné aux élus locaux de la Province de Namur. Dans la foulée des élections communales et provinciales d'octobre dernier, Le « Welcome PAC » est l'occasion pour le BEP en tant que partenaire des Communes de (re)présenter ses missions de « développeur du territoire », ses domaines d'actions et d'expertise variés et pointus en matière de gestion de projets communaux ; mais c'est aussi une opportunité de rencontrer les nouveaux élus, qui découvrent peut-être le BEP pour la 1^{ère} fois.

Un programme d'accompagnement sur un an

Le Welcome PAC, c'est un programme de 23 actions, réparties de janvier à novembre 2025 au cours duquel les mandataires pourront participer à des rencontres, visites de terrain, conférences et colloques, organisés aux quatre coins de la province namuroise.

Une expertise territoriale renforcée par un partenariat inédit

Pour ce Welcome PAC, le BEP s'associe à l'Intercommunale Namuroise de Services Publics (INASEP). Cette collaboration permettra aux nouveaux élus de bénéficier d'une expertise élargie, notamment dans les domaines de la gestion de l'eau et des équipements techniques communaux.

Un programme mensuel répondant aux enjeux communaux

Janvier inaugurera le cycle par une présentation approfondie des intercommunales et de leurs missions essentielles. En février, les élus aborderont l'innovation financière au travers d'IDEFIN (intercommunale de financement), la gestion des eaux et l'accompagnement des entreprises dans les parcs d'activité. Mars sera consacré aux enjeux énergétiques avec un focus sur la stratégie communale, les projets de bâtiments et les services pour rendre le territoire innovant. En avril, les participants découvriront les perspectives pour le patrimoine religieux, la gestion des assurances et seront invités au Salon Municipalia.

Les sessions de mai traiteront de la responsabilité sociétale, de la gestion des déchets ménagers et des énergies renouvelables. Juin mettra l'accent sur la biodiversité, l'assistance en matière de sols pollués et une visite d'un service d'intervention réalisé avec l'assistance du BEP.

Après la pause estivale, septembre abordera le développement touristique, l'évolution des pratiques funéraires et la redynamisation des centres urbains. Le programme se clôturera en novembre avec une session sur les indicateurs et données du développement territorial, en lien avec les schémas de développement communaux.

Informations pratiques

Le programme complet ainsi que le formulaire d'inscription sont disponibles sur www.bep.be/welcomepac. Tous les événements sont gratuits et spécifiquement conçus pour répondre aux besoins des nouveaux mandataires. Les agents communaux intéressés par les thématiques sont également les bienvenus.

Plus d'infos ? <https://www.bep.be/welcomepac/>



Contact presse BEP : Ingrid BERTRAND | ibe@bep.be | +32 495 32 72 14